
 

 
Q15.青木村議会には政務活動費がありません（当てはまるもの１つに〇） 

 （１）調査費として必要 （２）議員報酬があるので不要  

（３）どちらでもない 

 
Q16.休日・夜間議会開催について（当てはまるもの１つに〇） 

 （１）賛成（理由                           ） 

 （２）反対（理由                           ） 

 （３）どちらでもない 

 
Q17.議員をやってみたいと思いますか（当てはまるもの１つに〇） 

 （１）やってみたいと思う（理由                    ） 

 （２）やってみたいと思わない（理由                  ） 

 
Q18.議会や議員に対しての要望はありますか（自由記載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
・あなたの年齢・性別をご記入ください。 

年齢（   歳）  性別 （ 男性 ・ 女性 ） 

 

 
ご協力ありがとうございました。 

青木村議会住民アンケートのご協力のお願い 

 

現在、青木村議会では、より質の向上を目指すため「議会のあり方研究

会」を設置し研究を行なっています。今回のアンケートは、その一環とし

て行うもので、広く村民の皆さんのご意見を伺うとともに、議会活動の一

端を知っていただく機会にもしたいと考え、お願いするものです。 
本アンケートは、時代に沿う議会改革につなげていくことを目的に行う

ものであり、他への流用は一切行いません。大変お手間を取らせますが、

ご協力をよろしくお願いいたします。 
 

青木村議会 
                      議長 宮下 壽章 

青木村議会のあり方研究会 

会長 山本  悟 

 

 

 

 

 

 

 

＜返信方法＞ 

以下のいずれかの方法で返信してください。 

①アンケート返信用の封筒に入れて議会事務局へ返信 

②ＦＡＸ 議会事務局 0268-49-3670  

③メール 議会事務局 gikai@vill.aoki.nagano.jp  

（PDF ファイル） 

※但しお一人様１回答のみとさせていただきます。 

 ひと家族複数名で回答される場合は、お手数でもコピーをして 

ご回答をお願いいたします。 

※回答は１８歳以上の方を対象といたします。 

 

７月３１日（水）までにご提出ください。 

 

 



 

 
Q1.議会の活動に関心がありますか（当てはまるもの１つに〇） 
 （１）関心がある （２）あまり関心がない （３）関心がない 
 
Q2.議会の主な活動は以下のようなものがあります（知っている項目全てに〇） 
（１）年４回の定例会 （２）臨時議会 （３）全員協議会  
（４）常任委員会（総務建設産業委員会・社会文教委員会） 
（５）各常任委員会による視察研修 （６）上田地域広域連合議会  
（７）青木村及び上田市共有財産組合議会 
（８）公務として出席する行事（保・小・中学校、消防団などの行事） 
 
Q3.議会に関する情報は何によって得ていますか（当てはまるもの全てに〇） 
 （１）議会傍聴 （２）議会基本条例に基づく議会報告会（年１回）  

（３）住民懇談会 （４）議会だより  

（５）議会ホームページ（一般質問の音声データ）（６）情報電話 （７）議員 

（８）新聞 （９）その他（                   ） 

 
Q4.あなたが思っていることや希望が議会で反映されてますか（当てはまるもの１つ

に〇） 

 （１）反映されている （２）あまり反映されていない  

（３）反映されていない（４）わからない 

 
Q5.議会・議員に期待することは何ですか（複数回答可） 

 （１）村民要求の実現 （２）行政の政策チェック （３）税金の使い道チェック 

（４）政策提案 （５）報告会・懇談会の充実 （６）情報発信  

（７）調査・研究（８）請願・陳情対応 （９）相談活動  

（１０）その他（                   ） 

 
Q6.議会報告会や懇談会を年 1 回開催しています（当てはまるもの１つに〇） 

 （１）参加したい （２）参加しようと思わない （３）知らない 

 
Q7.青木村議会だよりについて（当てはまるもの１つに〇） 

 （１）よく読んでいる （２）あまり読まない （３）全く読まない 

 
Q8.議会の情報を得る手段として、今後拡大してほしいことがありますか（複数回答

可） 

 （１）インターネットでの議会放映 （２）ケーブルテレビでの議会放映  

（３）情報電話での議会放映 （４）なし （５）その他（        ） 

 

 

 
Q9.現在、青木村議会の議員定数は 10 名です（当てはまるもの１つに〇） 

 （１）多いと思う （２）現状のままで良いと思う （３）少ないと思う  

（４）どちらともいえない（理由        ） 

 
Q10.現在、青木村議会の女性議員は 1 名（10％）です（当てはまるもの１つに〇） 

 （１）少ないと思う （２）男女にこだわる必要はない  

（３）その他（                  ） 

 
Q11.現在、青木村議会の議員報酬は月額１６４，０００円ですが、議員報酬につい

てどのように考えますか（当てはまるもの１つに〇） 

 参考 長野県内町村議会平均 171,496 円 上田市 443,000 円 長和町 175,000 円  

 （１）上げても良いと思う （２）現状のままで良いと思う 

 （３）下げるべきだと思う （４）その他（               ） 

 
Q12.「議員のなり手不足」についてどのように考えますか（複数回答可） 

 （１）議員報酬が低く生活に支障があるからだと思う 

 （２）議員の仕事は大変そうだからだと思う 

 （３）議会の魅力や存在感を感じないからだと思う 

 （４）政治に関心がないからだと思う 

 （５）その他（                        ） 

  
Q13.「議員のなり手不足」にどのような対策が必要だと考えますか（複数回答可） 

 （１）議会の広報の充実 （２）議会の見える化 

 （３）女性の進出しやすい環境整備 （４）議会・議員が身近に感じる交流の場 

 （５）議員報酬を上げる （６）議会活動の手引きの配布 

 （７）その他（                         ） 

 
Q14.議会のあり方の見直しの時期について（当てはまるもの１つに〇） 

（１）なり手不足が懸念されているので今から検討するべきだと思う。 

（２）次期選挙が「無投票」なら見直す時期だと思う。 

（３）次期選挙が「定数割れ」なら見直す時期だと思う。 

（４）次期選挙の結果にかかかわらず時間をかけて検討するべきだと思う。 

（５）議会特別委員会・報酬等審議会に時期は一任する。 

（６）見直す必要はない。 

（７）その他（                         ） 

 

 

 


